

Guitarras de Cali sonaron por el Día de la Cultura Cubana



Bogotá, 19 oct (RHC) La Orquesta Juvenil de Guitarras de Cali celebró en Bogotá el Día de la Cultura Cubana (20 de octubre) con un concierto en la sede diplomática de la mayor isla del Caribe al que asistieron personalidades de la política y la cultura de Colombia, e integrantes del Movimiento Colombiano de Solidaridad con Cuba, entre otros.

Piezas tradicionales de las dos naciones y de otras de América Latina y España fueron interpretadas por la agrupación de la capital del Valle del Cauca, bajo la dirección de la maestra cubana Laura Velázquez, quien realizó estudios de guitarra clásica en su país y España.

El consejero cultural de la embajada de Cuba, Ernesto Pérez, hizo un recuento histórico de las artes en su país, y dijo que en 1959 la revolución triunfante dio las herramientas a los ciudadanos para defender también el derecho a la cultura.

Por su parte, la maestra Velázquez, afirmó que la orquesta ha actuado en innumerables sitios, pero que presentarse en un lugar que es un pedazo de la tierra que la vio nacer, le emocionó particularmente.

Junto a esta presentación, se inauguró una exposición con obras del pintor cubano Silvio Martínez, titulada 'Realismo y Contraste'.

(Con información de PL)



Radio Habana Cuba